



Nach dem Fastenessen wieder Brettspiel-Aktion in der Bücherei Allagen

Bestens angenommen wurde im vergangenen Jahr die Brettspiel-Aktion der katholischen öffentlichen Bücherei Allagen. Zur Wiederholung lädt der Pfarrgemeinderat Allagen/Niederbergheim wie in den Vorjahren im Rahmen des traditionellen Fastenessens im Allager Pfarrheimt: „Wir konnten in

diesem Jahr die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen als Ausrichter des Fastenessens gewinnen und sind froh darüber, die Bruderschaft mit in unsere kirchliche Arbeit einzubinden“, erläuterte die Pfarrgemeinderats-Vorsitzende Miriam Kühle. Das Fastenessen findet am Sonntag, 13. März,

nach dem Hochamt um 10.30 Uhr statt. Der Ertrag wird der Aktion „Misereor“ gespendet. Ab ca. 12 Uhr laden die Bücherei-Mitarbeiter dann alle Gäste zu gemeinsamen Brettspielen in den Sternsaal ein. Besonders freuen sie sich darüber, dass sie Petra Hübner gewinnen konnten, die Aktion zu unterstüt-

zen: „Sie arbeitet bei Spielwaren Puppe und ist daher mit Spielen bestens vertraut. Sie gibt Tipps für die zum Teil unbekannteren Brettspiele“, zeigen sich die Mitarbeiterinnen sehr erfreut über die professionelle Unterstützung und betonen, dass die Brettspielaktion eine ganz besondere Bedeutung für Fa-

milien hat. „Wir haben aus Gesprächen mit Büchereibesuchern die Erkenntnis gewonnen, dass in den Familien weniger gemeinsam gespielt wird als früher. Diesem negativen Trend wollen wir entgegenwirken,“ lautet die Devise. Die Brettspiel-Aktion und dauert bis etwa 14.30 Uhr. • Foto: Franke